

Von: Sven R. Bernick [<mailto:svenraik@hotmail.com>]

Gesendet: Montag, 12. April 2021 10:40

An: Persian, Dietmar

Betreff: Kulturförderung + Coronaunsicherheit

Sehr geehrter Herr Persian,

ich wende mich an Sie mit zweierlei Anliegen.

Das erste Anliegen betrifft die beschlossene Kulturförderung der Stadt.

Durch Frau Grünheit habe ich erfahren, dass die Stadt einen Fonds beschlossen hat, um den Künstler/Innen und Kulturschaffenden der Stadt etwas unter die Arme zu greifen.

Wie bereits vielleicht wissen oder durch die Medien mitbekommen haben, bin ich zum 01.03.2020 nach Vollendung meines Kunststudiums hier nach Hückeswagen gezogen und habe in der alten Tuchfabrik mein Atelier untergebracht, wo ich freischaffend arbeite und ab April 2020 Bildhauereikurse anbiete.

Diese waren mir ja dann durch den ersten Lockdown untersagt, viele Werbungsmöglichkeiten gingen verloren, die Menschen waren und sind verunsichert. Ausstellungen wurden ebenfalls für das ganze Jahr abgesagt.

Erst im Juni konnte ich den ersten Workshop stattfinden lassen. Seitdem hält sich die Buchungslage allerdings in Grenzen und ich habe das Jahr nur mit Biegen und Brechen überstanden.

Coronahilfen habe ich nicht bekommen, da ich mich ja erst im Jahr 2020 selbstständig machen wollte.

Es war wie für alle ein hartes Jahr und auch, wenn ich in der Zwischenzeit einen festen Job angetreten habe, weil es nicht anders ging, bleiben die roten Zahlen aus dem letzten Jahr.

Daher würde ich mich alleine schon im Namen der Gerechtigkeit und als Künstler darüber freuen, einen von Ihnen für angemessen empfundenen Betrag des Fonds erhalten zu dürfen.

Das zweite Anliegen betrifft meine Bildhauereiworkshops.

.....

Ich würde mich über eine schnelle Antwort von Ihnen sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Sven Raik Bernick